

Für die Freunde der Miniatur-Eisenbahn ist dienstags immer Abfahrt



Die Freunde vom Modellbahn-Club Augsburg-Bärenkeller kümmern sich mit viel Engagement um ihre Eisenbahnanlage im Miniaturformat.

Foto: Annette Zoepf

Unser Europawahl-Special

Die wichtigsten News rund um die Europawahl 2024 auf einem Blick.

[JETZT ANSEHEN](#)

Den Modellbahn-Club Augsburg gibt es seit dem Jahr 2008. Das Vereinsheim ist im Bärenkeller. Gäste sind willkommen.

Seit 2008 gibt es den 1. Modellbahn-Club [Augsburg](#). Damals beschlossen neun Gründungsmitglieder, zunächst eine H0-Spur-Anlage in gemeinsamer Vereinsarbeit aufzubauen.

Heute hat der Verein 15 Mitglieder, davon zwei Frauen und zwei Nachwuchsmodellbahner.

ANZEIGE

Sie treffen sich jeden Dienstag ab 18 Uhr im Vereinsheim im Täfertinger Weg 14 im Bärenkeller. In dem ehemaligen Ladenlokal ist viel Platz für die H0-Anlage im Maßstab 1:87 mit ihrer Fläche von 8,50 Metern mal 3,20 Metern. Es gibt einen Arbeitsplatz für Fahrzeugbearbeitung und -design, auch einen Aufenthaltsbereich mit einem großen Bücherregal.

Die Digitalisierung hat auch beim-Modellbahn-Hobby längst Einzug gehalten: gesteuert wird alles digital über die Steuerungssoftware iTrain vom Laptop aus. Auch eine Spur N-Anlage im Maßstab 1:160 bietet viele Möglichkeiten der Erweiterung und des Ausbaus. Überall gibt es auf den Anlagen liebevolle Details zu sehen. Auch ein Stadtwerke-Bus im Augsburg-Design kann auf der H0-Anlage entdeckt werden. Die Modellbahner lieben ihr rollendes Material und lassen es nicht aus den Augen: nach dem Vereinsabend werden die Züge im Privateigentum wieder mit nach Hause genommen. Modellbahn-Interessierte können gerne einmal zum Vereinsabend im Vereinsheim vorbeischauen. (AZ)

